

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya lah akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Efektivitas Pelaksanaan Program Keluarga Harapan dibidang Pendidikan Di Desa Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya” dengan baik tepat pada waktunya.

Skripsi ini disusun sebagai tugas akhir dan merupakan kewajiban peneliti yang harus dipenuhi sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pada Program Studi Ilmu Administrasi Negara Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak. Selanjutnya peneliti menyadari akan kekurangan dari penulisan skripsi ini, karena hasil yang dicapai melalui skripsi ini baru merupakan langkah awal dari suatu perjalanan panjang khasanah ilmu pengetahuan yang peneliti dapatkan.

Keberhasilan dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan berbagai bantuan dan dorongan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terimakasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Dr. H. Ngusmanto, M.Si Selaku Pembimbing utama, Drs. H. Djoko Suhartono, MM Selaku Pembimbing pembantu yang telah memberikan kemudahan dan arahan, memotivasi dan bimbingan selama proses penulisan

skripsi ini, baik secara metodologi penelitian serta literatur-literatur lain yang berkaitan dengan penelitian skripsi ini. Selanjutnya ucapan terimakasih diberikan kepada :

1. Drs. Sukamto, M.Si Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak beserta jajaran.
2. Dr. Hj. Sri Haryaningsih, M.Si Selaku Penguji Pertama dan Dr. Arifin, M.AB Selaku Penguji Kedua yang telah banyak memberikan masukan guna kesempurnaan dalam penulisan skripsi ini.
3. R.L. Sitorus, M.Si Selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) yang selalu memberikan kemudahan dan saran selama penulis menjalani perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
4. Seluruh mahasiswa FISIP Untan Angkatan 2011 (PROTEKTIF) yang selalu menemani dan menyemangati penulis selama menjalani perkuliahan, sebuah perkenalan yang indah selama 4 tahun.
5. Dinas Sosial Kabupaten Kubu Raya dan jajaran, Kecamatan Sungai Kakap dan jajaran beserta masyarakat, UPT Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kecamatan Sungai Kakap, serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu oleh penulis.

Pontianak, 12 Oktober 2015

Hajar Hari Antoro
NIM. E.0.1111051